
 

あけましておめでとうございます 

2024年がスタートしました。今年もよろしくお願いいたします。 

9日（火）の朝、子どもたちは、元気なあいさつをしながら登校しました。教室 

では、担任の先生と新年のあいさつを交わし、冬休みの思い出を語り合ったり、新       

しい年の目標を立てたりしていました。 

冬休み明けの全校朝会（オンライン）では、6年生の福田さんが、新年の抱負を発表しました。

福田さんは、作文をタブレットで作成して、時折タブレットの画面を確認しながら発表し、これか

らの時代の新しい発表の仕方を示してくれました。 

大谷選手からグローブが届きました！ 
９日（火）に、メジャーリーガーの大谷翔平選手が寄贈してく 

ださったグローブが３つ笠間小学校に届きました。グローブには、 

大谷選手のサインがあり、「野球しようぜ！」という大谷選手から 

のメッセージが添えられています。 

いただいたグローブを通して、スポーツの楽しさや、大谷選手 

のように夢や目標に向かって努力することの大切さを学んでほしいと願っています。 
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表彰おめでとうございます 

  最高学年になって 9か月がたちました。 

ぼくは今まで、発表することが苦手でした。発表することがあっているのか、間違っているのか

不安だったからです。だけど、６年生になって発表することが少し好きになりました。自分が悩ん

でいるときに、友達が教えてくれたり、一緒に相談したりしたおかげです。勉強への楽しさを感じ

ました。このことがきっかけで、発表する自信がつきました。 

  発表しているうちに、いろいろな勉強が楽しくなってよかったです。中学校でも、たくさん発表

できるように頑張りたいです。 

ほかにも、給食委員会を頑張りました。最初の仕事は、給食ひとくちメモの放送で、やったこと

がないのでとても緊張しました。文字を言い間違えないように言うのは難しいことだけど、勇気を

出しました。緊張はしたけれど言い間違えることはなかったのでよかったです。この放送を通し

て、自分もやればできるということに気づけました。 

コンテナ運びで、特に低学年の担当のときは、大きな声で「コンテナ通ります。」と言って、ぶつ

かって怪我をさせないようにすることに気をつけました。 

授業の発表や委員会活動から、自信と勇気を学びました。残りの3か月は、中学校に向けて、

復習などを頑張っていきたいです。 

 


